

AUGUST KESSELER

2021 »THE DAILY AUGUST« - VDP.GUTSWEIN

Rheingau Pinot Noir trocken

Region	Rheingau
Kategorie	Rotwein
Rebsorte	Pinot Noir
Geschmack	trocken
Qualität	QbA
Ausbau	Holzfass
Servieren mit ca.	14-16 °C
Flaschengröße	0,75 l
Lagerpotenzial	bis 2030
Allergene	Enthält Sulfite
Restzucker	5,6 g/l
Gesamtsäure	5,2 g/l
Alkohol	13,5 %

Erzeugerabfüllung
Weingut August Kessler
65385 Rüdesheim am Rhein
Artikelnummer
755 700 21



UNSERE EMPFEHLUNG:

Gebratene Fleisch- und Fischgerichte mit leichten Röstaromen.

DER WEIN:

Als ein erfrischender Begleiter für jeden Tag, überzeugt „THE DAILY AUGUST“. Unkompliziert, saftig, fruchtig und rassig. Aromen von roten Waldbeeren und ein leicht tänzelndes Tannin geben diesen Pinot Noir seinen Charakter.

DER WEINBERG:

Skelettreiche, grusige, Löss-Lehm-Böden mit Anteilen von Sand und Spuren von Quarzit und Taunusschiefer.

DIE WEINBEREITUNG:

Nach der Handlese wurden die Trauben nochmals selektioniert. Jede einzelne Parzelle wird individuell vinifiziert, erst kurz vor der Abfüllung werden die Weine assembliert. Der 2021er wurde im 1792 erbauten Gewölbekeller im Holzfass ausgebaut.

DAS WEINGUT:

Als August Kessler den 1924 gegründeten Betrieb von seinen Eltern übernahm, war gerade einmal 19 Jahre alt. Den damals 2,5 ha großen Fassweingut betrieb führte er zu einem der Vorzeige-Betriebe im Rheingau und erlangte international eine hohe Reputation, die bis heute anhält. Insgesamt besitzt das Weingut 40 Hektar in besten Lagen des Rheingaus. Zu ihnen zählen: Assmannshäuser Höllenberg, Rüdesheimer Berg Schlossberg, Rüdesheimer Bischofsberg, Rüdesheimer Berg Roseneck und Lorcher Schlossberg. Angebaut werden 60 % Riesling und 40 % Spätburgunder. Das Weingut ist Mitglied im VDP und im Deutschen Barrique-Forum. Es hat mit Max Himstedt einen ebenso erfahrenen wie ehrgeizigen Weinmacher, der immer wieder in die Weltklasse vorstößt. Seit einigen Jahren steht August Kessler und insbesondere Max Himstedt im Keller der junge und ebenso erfolgreiche und ehrgeizige Önologe Simon Batarseh zur Seite. Gemeinsam mit den beiden und dem gesamten Weinguts-Team wird Simon Batarseh den Betrieb in die Zukunft lenken. Somit sind die Weichen für eine weiterhin konstante Qualität auf höchstem Niveau gestellt.

